

Blain. Une trentaine de personnes ont demandé la baisse du trafic de poids lourds



Une trentaine de manifestants vendredi au rond-point de l'écluse. | PO

Vendredi 8 septembre, ils étaient une trentaine à manifester au rond-point de l'écluse. Le rendez-vous de l'association Blain Vivre à une heure de pointe à Blain sur un axe très fréquenté a causé quelques bouchons et ralentissements.

Quelques conducteurs n'ont pas caché leur agacement mais indique la présidente de l'association, Lucie Poirier : « ils ont été nombreux à montrer leur soutien ». Plus de 1 000 tracts ont été distribués.

« Nous avons distribué plus de mille flyers de 16 h 30 à 18 h, ce qui nous montre que nous avons pu toucher un maximum de gens. »

Où sont les élus ?

Blain Vivre a manifesté pour la 4^e fois depuis le début de l'année, toujours avec la même méthode. « Nous ne bloquons pas le passage des voitures, nous traversons très régulièrement aux passages piétons. »

Lucie Poirier ne cachait pas sa satisfaction de voir que de nouvelles personnes sont venues manifester avec eux. « C'est encourageant. »

Seule déception de l'association, l'absence d'élus auprès de Blain Vivre.